

CHAMBRE DES COMMUNES

Le mardi 22 février 1966

[Français]

La séance est ouverte à deux heures et demie.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

RAPPORT DE L'ASSOCIATION INTERPARLEMENTAIRE CANADO-FRANÇAISE

M. l'Orateur: J'ai l'honneur de déposer sur le bureau de la Chambre les versions anglaise et française du rapport de la réunion d'organisation, tenue à Ottawa en août 1965, de la nouvelle Association interparlementaire canado-française.

[Français]

RAPPORT DE LA HUITIÈME RÉUNION DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADO-AMÉRICAIN

M. l'Orateur: Qu'il me soit également permis de déposer des copies, en français et en anglais, du rapport de la huitième réunion du groupe interparlementaire Canada-États-Unis tenue à Ottawa en mai 1965.

[Traduction]

LA LOI SUR LA REVISION DES LIMITES DES CIRCONSCRIPTIONS ÉLECTORALES

L'ÉDITION DES OPPOSITIONS EN UNE SEULE PUBLICATION

M. l'Orateur: Comme les députés le savent, les 27 oppositions qui m'ont été adressées conformément à l'article 20 de la loi sur la revision des limites des circonscriptions électorales ont été imprimées de temps à autre à titre d'appendices aux *Procès-verbaux*.

On nous a signalé qu'il serait plus utile aux députés d'avoir ces oppositions en une seule publication. Si la Chambre y consent, je prendrai les dispositions nécessaires pour faire imprimer ces oppositions sous forme de brochure. Est-on d'accord?

Des voix: D'accord.

LES COMITÉS DE LA CHAMBRE

Premier rapport du comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques—M. Gray.

Premier rapport du comité permanent des transports et des communications—M. Macaluso.

[Note de l'éditeur: Le texte des rapports précités figure aux *Procès-verbaux d'aujourd'hui*.]

LE TABAC

USAGE CHEZ LES ADOLESCENTS

M. Antonio Yanakis (Berthier-Maskinongé-Delanaudière) demande à déposer le bill n° C-130 modifiant la Loi sur la répression de l'usage du tabac chez les adolescents.

Des voix: Expliquez-vous!

M. Yanakis: Monsieur l'Orateur, le but que je poursuis en présentant ce bill est d'appeler l'attention du gouvernement sur la relation directe entre l'usage abusif de la cigarette, que je considère comme un véritable fléau social, et les causes du cancer du poumon, les troubles des voies respiratoires et les maladies du cœur, lesquels sont confirmés par les médecins spécialistes.

Je pense qu'afin d'appeler l'attention des fumeurs sur ce danger et prévenir la génération montante, le gouvernement devrait inciter les fabricants à imprimer sur les paquets de cigarettes: «Attention, fumer un paquet de cigarettes peut être un danger».

(La motion est adoptée et le bill est lu pour la 1^{re} fois)

LES INCENDIES

QUÉBEC—ENQUÊTE RELATIVE À L'INCENDIE QUI A DÉTRUIT LA RÉSIDENCE DU LIEUTENANT-GOUVERNEUR

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Clément Vincent (Nicolet-Yamaska): Monsieur l'Orateur, je désire poser ma question au très honorable premier ministre.

Au cours de conversations privées qu'il a eues avec l'honorable premier ministre de la province de Québec, hier, a-t-il demandé à celui-ci de faire une enquête relativement à l'incendie qui a détruit la résidence du lieutenant-gouverneur, et a-t-il offert la contribution ou la collaboration du gouvernement fédéral pour tenir cette enquête?

[Traduction]

Le très hon. L. B. Pearson (premier ministre): Non, monsieur l'Orateur. Personne n'a présenté de demande de ce genre. Je me suis entretenu avec le premier ministre du Québec de la nomination d'un successeur du lieutenant-gouverneur, et il m'a fait connaître certaines circonstances ayant entouré l'incendie. Il va me donner plus de détails. Je conviens avec mon ami que ces circonstances,